

親子三代感謝状贈呈式



親子三代にわたり追手門学院の各学校・園に入学した家族を表彰。

2018(平成30)年7月7日(土)に開催した追手門学院教育振興会の集いにおいて、親子三代で追手門学院に入学した2家族に川原俊明理事長から感謝状を贈りました。この表彰制度は、親子三代(直系の親・子・孫)で学校法人追手門学院が設置する各学校・園に入学し、孫が在籍する家族に対して感謝の意を表するもので、2011(平成23)年度から毎年行っています。何代にも渡って支持いただける学院となるよう引き続き精進していきます。(広報課)

東京山桜会 第61回総会



ジャズ演奏と共に料理を堪能。最後は偕行社と学院歌で締める。

2018(平成30)年5月19日(土)、銀座ライオンクラシックホールにて開催。東京山桜会の山根会長による開会の挨拶、川原理事長、平泉山桜会会長の挨拶に続き年次報告の後、乾杯に移って吉川裕彦氏(小71期)のトリオの素晴らしいジャズ演奏と共に、料理を味わいながら和気藹々と話に花を咲かせました。その後130周年創立記念式典や新キャンパスに関する報告を受け、最後に全員で誇り高く偕行社と追手門学院歌を歌いました。大学校友会からもたくさんの方がご出席くださいました。(佐伯 文子 | 大手前中・高19期生)

ハイキング開催のお知らせ



三者合同の大大大ハイキングを開催! コースには新キャンパスも。

山桜会ハイキング同好会では、学院創立130周年を記念して2018(平成30)年12月2日(日)に、学院、大学校友会との三者合同の大大大ハイキングを開催します。高槻摂津峡をスタートし、建設中の中・高・大の新しい総持寺キャンパス、そして現在の安威キャンパスを巡るコース。思い出話を花を咲かせながら、また学院の将来を熱く語りながら、関西近郊の風光明媚なハイキングコースを満喫しましょう。後日山桜会HPに申込用フォームを掲載します。(林 裕悟 | 小97期生)

夜桜クルーズ



創立130周年記念クルーズに総勢138名が集まる。

今年度最初の大学校友会行事として、2年ぶりとなった大阪天満橋・大川での「夜桜クルーズ」を山桜会との共催という形で「学院創立130周年記念」と冠して、学院関係者・校友会会員・追手門ファミリー総勢138名の参加を得て開催。しかし当日は冷え込みが厳しく、夜桜見物が「耐寒訓練」と化す思わぬ展開でしたが、ものまね名人(?)の登場で場を盛り上げていただき、結果的には皆で楽しむことができました。次回は「さんふらわあ」に? (大坂 幸司 | 大13期生 文東)

LINK [つながる追手門] OTEMON

追手門学院・大学校友会・山桜会の三者により、多彩な合同イベントが行われています。

追手門学院・大学校友会・山桜会を横断した交流が各地で盛んに行われるようになってきました。これからも、同じ追手門ファミリーである三者がつながり合い、絆を深めていけるよう様々な交歓の場を設けることでオール追手門の結束を強めていきましょう。



女子ラグビー部応援



追手門学院女子ラグビー部 VENUSに熱いご声援を!

大学校友会は東京支部の行事として秩父宮ラグビー場(東京大会)で、女子ラグビー部を応援してきました。昨年は東京山桜会の方々もお越しくださいました。本年も東京山桜会の山根会長および石井・岩崎両副会長・松村事務局長・長谷川幹事・坂井前学長ご夫妻が駆けつけてくださり、その甲斐あって、2018(平成30)年東京大会は宿敵(昨年優勝チーム)を倒し準優勝。なお、今年度は初めて鈴鹿大会が10月13日(土)~14日(日)に開催されます。(永井 秀明 | 大5期生 経営)

ゴルフコンペ



絶好のゴルフ日和に51名が集う。来年度もふるってのご参加を!

2018(平成30)年6月16日(土)に能勢カントリー倶楽部にて第3回校友会ゴルフコンペを開催。当日は天候にも恵まれた絶好のゴルフ日和で、総勢51名の方に参加いただき、盛況に開催でき、楽しいひとときを過ごすことができました。次回は平成31年ではなく、新元号の元年6月15日(土)に開催予定です。クラブOBOG会・サークル仲間・ゼミ同窓会・同期会などで、お仲間をお誘いの上、ふるっての参加をお待ちしております。山桜会からもたくさんの方にご参加いただきました。(野村 國男 | 大6期生 経営)